

Message du Togo à l'occasion de la Commémoration du 75^{ème} anniversaire de la signature de la Charte des Nations Unies.

26 juin 1945-26 juin 2020. Voici 75 ans que des Nations éprises de paix, de justice et de dignité de la personne humaine, ont signé à San Francisco, au sortir d'une guerre dévastatrice, la Charte des Nations Unies dont les idéaux, les buts et principes restent, aujourd'hui comme hier, d'une actualité brûlante face aux menaces et défis de tous ordres auxquels la communauté humaine demeure confrontée.

Le multilatéralisme traverse actuellement une crise certaine qui menace notre survie collective. Jamais la promotion d'un système multilatéral responsable, ouvert et plus solidaire n'a paru aussi évidente. Jamais le monde n'a paru aussi interdépendant. En effet, la mise en œuvre harmonieuse de l'Agenda 2030 pour le développement durable, et surtout la pandémie du COVID-19 ont fait apparaître l'importance des institutions et structures globales capables de gérer de façon commune les affaires mondiales.

La célébration du 75^{ème} anniversaire de la Charte marque un tournant décisif dans la vie de l'Organisation des Nations Unies que nous souhaitons davantage réformée, innovante et plus forte. Le Togo pour sa part, reste engagé et voudrait saisir cette heureuse occasion pour renouveler son attachement indéfectible à la Charte, garante d'un ordre international fondé notamment sur le droit international, la coopération internationale et une solidarité mondiale agissante.

Kokou KPAYEDO

Ambassadeur, Représentant Permanent
du Togo auprès des Nations Unies.